

**Festvortrag**

- 537** Welchen Nutzen haben Präventions- und Rehabilitationsforschung für die Gesundheitspolitik? – Festvortrag anlässlich der Eröffnung des Zentrums für Prävention und Rehabilitation der Universität Leipzig  
*J. Siegrist*

**Originalarbeiten**

- 542** Individuelle Risikofaktoren, Gesundheitsverhalten und Mortalitätsentwicklung in Deutschland im Zeitraum 1984 bis 1998  
*U. Helmert*
- 548** Welche Informationen erwarten Patienten und Versicherte von medizinischen Informationsdiensten?  
*J. Gehrke, H.-D. Nolting, B. Rechter, M. Sekkal*
- 555** Gesundheitsfolgen von Arbeitslosigkeit und Arbeitsplatzunsicherheit bei jungen Erwachsenen  
*H. Berth, P. Förster, E. Brähler*
- 561** Kosten der Unterkieferfrakturversorgung: Eine prospektive Untersuchung  
*C. Zahl, D. Müller, S. Felder, K. L. Gerlach*
- 566** Leitlinienumsetzung bei der Untersuchung und Behandlung permanent schwerhöriger Kinder  
*M. Schuster, P. Kummer, U. Hoppe, U. Eysholdt, A. Weber, F. Rosanowski*
- 572** Was denken Heidelberger Studierende und Lehrärzte über frühzeitige Patientenkontakte und Aufgaben in der Hausarztpraxis?  
*A. Wiesemann, P. Engeser, J. Barlet, U. Müller-Bühl, J. Szecsenyi*

**Festival Address**

- 537** What Does Prevention and Rehabilitation Research Contribute to Health Policy?  
*J. Siegrist*

**Originals**

- 542** Individual Risk Factors, Health Behaviour and Mortality Developments in Germany from 1984 to 1998  
*U. Helmert*
- 548** What Kind of Information is Expected to be Provided by Medical Information Services?  
*J. Gehrke, H.-D. Nolting, B. Rechter, M. Sekkal*
- 555** Unemployment, Job Insecurity and their Consequences for Health in a Sample of Young Adults  
*H. Berth, P. Förster, E. Brähler*
- 561** Cost of Miniplate Osteosynthesis for Treatment of Mandibular Fractures: A Prospective Evaluation  
*C. Zahl, D. Müller, S. Felder, K. L. Gerlach*
- 566** Guidelines and their Practical Application in Congenital Hearing Loss  
*M. Schuster, P. Kummer, U. Hoppe, U. Eysholdt, A. Weber, F. Rosanowski*
- 572** What Students and Teaching Doctors in Heidelberg Think About Early Patient Contact and Tasks in General Practice  
*A. Wiesemann, P. Engeser, J. Barlet, U. Müller-Bühl, J. Szecsenyi*